みんなで つくろう 安全安心のまち

くにみ岳「車内安全運動」推進中・

みんなでつくろう安全安心のまち 10月11日から全国地域安全運動始まります

安全に対する地域住民の意識を高め、安全で安心して暮らせる地域社会の実現を目指すため、平成30年全国地 域安全運動が 10月11日(木) ~ 10月20日(土)までの10日間、全国一斉に実施されます。

肝付地区防犯協会では、警察署や自治体、関係各機関などと連携を図り、「安全で安心なまち」の構築を目指し、 いろいろな運動を展開いたします。

運動の重点

- (1) 子供・女性・高齢者の犯罪被害防止
- (2) うそ電話詐欺(特殊詐欺)の被害防止
- (3) 万引きの防止
- (4) 車上ねらいの被害防止

期間中、警察を始め、肝付町・東串良町など関係機関や防 犯ボランティアの方々の協力を得て、青パト隊や広報車に よる巡回パトロールの実施、また高齢者の防犯意識の高揚 を図るため、防犯グラウンドゴルフ大会等を実施する予定 です。地域住民の皆様方の御理解と御協力をよろしくお願 いします。

出発式の御案内

次のように実施の予定です。多数の参加をお願いします。

- ★ 日 時 平成 30 年 10 月 10 日(水) 午前 9 時 00 分~
- ★ 場 所 高山温泉ドーム「多目的広場」
- ★ 内 容 主催者あいさつ他、高山流鏑馬の射手による犯罪的射貫き、 園児によるパフォーマンス等



児童の安全をサポート

少年ボランティア連絡会(会長小竹範夫)を中心 として、6月11日池之原小学校、7月11日柏原 小学校(両校とも東串良町)で早朝見守り立哨を実 施しました。

両日とも、暑い朝でしたが子供たちは元気よく 挨拶してくれました。

少年補導員や地域安全モニター、学校関係者、警 察署員の協力の下、毎月、肝付署管内の小中学校を 巡回して児童の見守りと挨拶運動を実施しています。

子供たちが連れ去りなど、事件・事故に遭わない よう地域で見守りましょう。

皆様方の御支援と御協力をお願いします。



池之原小学校



柏原小学校

不審者対応訓練実施

6月29日、東串良町の青葉保育園において、刃物を 持った不審者が侵入し、職員が刺股を持って対応してい る間に園児を避難させ、110番通報し、駆けつけた警察 官に取り押さえられるという想定で訓練を行いました。

園児を犯人から見えない窓際に避難させる、合い言葉 を活用した園内放送など、マニュアル通りに訓練ができ ていた状況でした。

訓練終了後、肝付警察署生活安全刑事課上川巡査長に よる講話があり、園児には「いかのおすし」の周知、職員 には「刺股」などの装備資機材の効果的な取り扱いの指 導が行われました。また園では、「玄関はいつも施錠し ており、音がしたら誰かが必ず見るようにしている」な どと危機管理がしっかりとなされている状況でした。







役場職員等をかたった還付金等詐欺に要注意!

役場職員や金融機関職員等をかたって、医療費・保険金の還付金があ るなどと言って、言葉巧みに商業施設の無人 ATM に誘導し、知らない うちにお金を送金させる手口が肝付地区でも発生しています。

ATM を操作しても還付金を受け取ることはできません。

還付金があるといった電話がきた場合、まず「還付金詐欺」を疑い、役 場等に問い合わせて事実確認をしましょう。

車上ねらいに注意!! ~鍵かけて、 金置かざれば 被害なし~

「車内安全運動」推進中

地域安全ニュース 平成 30 年 9 月号(第 280 号)肝付地区防犯協会(電話 0994 - 65 - 0110 内線 583)